

Präsentation in der Arneken-Galerie zum internationalen Tag des Ehrenamtes

# Nachbarschaftshilfen stellen sich vor

(r/iv) Hildesheim/Landkreis. Das Netzwerk Nachbarschaftshilfen im Landkreis präsentiert sich am Mittwoch, 5. Dezember, zum internationalen Tag des Ehrenamtes von 14 bis 17 Uhr in der Hildesheimer Arneken-Galerie. Hier können Menschen, die sich für das Thema Nachbarschaftshilfe interessieren, mit Organisatoren und Vertretern von elf nachbarschaftlichen Einrichtungen in Stadt und Landkreis Hildesheim direkt in Kontakt kommen.

Um 15 Uhr wird Landrat Reiner Wegner die Aussteller der Initiativen Spontan, Konkret, Nachbarschafts-

hilfe Algermissen, Komm, Nachbarn helfen Nachbarn, Findus, Mittendrin und Bonus mobil, Seniorenservicebüro, Diakonie und Machmits sowie alle Besucher begrüßen. Das neue Faltblatt über Nachbarschaftshilfen wird vorgestellt, ebenso das „Handbuch Nachbarschaftshilfe“ und der Newsletter „Rund ums bürgerschaftliche Engagement“.

Fünf bekannte Hildesheimer unterstützen das Netzwerk, um auf die vielfältigen Möglichkeiten ehrenamtlichen Engagements aufmerksam zu machen. Sie schenken einer Nachbarschaftshilfe einen aktiven

Einsatz (siehe unten) und werden am 5. Dezember in der Arneken-Galerie dabei sein – bis auf Nele Kohrs, die an dem Tag für das TfN in Nienburg als Sams auf der Bühne steht.

Die Vertreter der verschiedenen Nachbarschaftshilfen stehen für Gespräche zur Verfügung, freuen sich über Anregungen und diskutieren mit den Besuchern weitere Möglichkeiten, Hilfsangebote auszubauen.

■ Informationen bei Barbara Benthin, Landkreis Hildesheim, Telefon 0 51 21/3 09 40 41, E-Mail: barbara.benthin@landkreishildesheim.de

## Sie wollen helfen



**Aleksandar Radovic**  
Der Fußballer („Der Bomber vom Balkan“) will das anbieten, was gerade gebraucht wird.



**Hartwig Kemmerer**  
von der VHS hilft beim Ausfüllen von Formularen oder übernimmt einen Einkaufsdienst.



**Kathrin Katholnigg**  
von der Modern Dance Company „Ars Saltandi“ spendet ihre Zeit für eine Einkaufshilfe.



**Udo Wolff**  
Der Gründer der legendären Bluesband „Das Dritte Ohr“ bietet sich gern als Vorleser an.



**Nele Kohrs**  
Die Sängerin („The Voice of Germany“, Sams beim TfN) würde jemanden zum Arzt begleiten.

Spendenaktion von Volksbank Hildesheim und KEHRWIEDER geht weiter

## Große Unterstützung für die Kleinen

